

1971年第2回宜野湾市議会(定例会)会議録

1. 6月11日(第2日目) 午前10時一分開議
午後4時25分散会

2. 出席議員(20名)

1番 伊佐 順次郎	2番 島 徳吉
3番 大川 正雄	4番 天久 盛雄
5番 宮城 正光	6番 稲福仁正
7番 宮城 仁政	8番 又吉正弘
9番 宮里 敏行	10番 比嘉守盛
11番 安次富 盛信	12番 崎間正篤
13番 櫻原 豊信	14番 仲村春信
15番 山本 朝保	16番 武島行男
17番 多和田 真一	18番 大川昇
19番 王那福 行昭	20番 伊佐雅仁
21番 比嘉義定	22番 古波藏清次郎

3. 欠席議員(2名)

6番 福仁正 16番 武島行男

4. 議事説明員

市長	崎間健一郎	助役	沢姫安一
役入役	糸屋好永	総務課長	多和田真一
住民課長	知念和夫	厚生課長	伊佐友誠
税務課長	古波藏信三	農林課長	崎間政光
商工觀光課長	櫻原盛真	都計課長	新垣信栄
建設課長	高宮城昇	消防長	大城仁幸
固定資産評価室長	武島正季	代理	宮城清康

宜野湾市議会

水道部長 仲村春盛 営業課長 奥里将弘
会計課長 天久実 工務課長 金城健榮

5. 事務局出席者

事務局長 宮吉健男 企務係長 照屋義
議事係長 島袋真由 書記 仲村春夫
書記 比嘉定治

6. 議事日程(第 2 号) 1971年6月11日(金曜)

日程第1 (日程表は別紙のとおり)

日程第2

日程第3

日程第4

- 第 13 号 宜野湾市社会福利公团ならびに職員
〔第 1 号〕
〔タクノキ 3 月 11 日（土）〕
午前ノリ時雨
日程第 1 職業選定改定条例の一部を改正する条例
日程第 2 損保適用条例 宜野湾市被扶養及び扶助費負担条例の一部を改正する条例
日程第 3 職業選定改定条例 宜野湾市被扶養及び扶助費負担条例の一部を改正する条例
日程第 4 職業選定改定条例 宜野湾市被扶養者の選定、任免、給与、取扱い、就労等に関する条例の一部を改正する条例
日程第 5 職業第 46 号 宜野湾市有水道金鋭渠井の設置及び監理並びに監修を定める条例の一部を改正する条例
日程第 6 職業第 24 号 宜野湾市選舉会支拂条例の一部を改正する条例
日程第 7 職業第 23 号 団体の当該に付すべき契約並び財産の取得または処分に誤する条例について
日程第 8 職業第 25 号 団体の当該に付すべき契約並び財産の取得または処分に誤する条例について
日程第 9 職業第 27 号 宜野湾市財産の交換、贈与、無償貸付等に関する条例について
日程第 10 職業第 28 号 団体の当該に付すべき公の職務の廃止又は長期かつ過度的利用に誤する条例について

- 日程第 11 職業第 29 号 宜野湾市委託研究センター特別会計条例について
日程第 12 職業第 30 号 1772 年度宜野湾市委託研究センター特別会計收入歳出予算
日程第 13 職業第 30 号 宜野湾市出走競馬は金特別会計条例について
日程第 14 職業第 31 号 1772 年度宜野湾市土地区画整理第二区域被扶養金特別会計予算
日程第 15 職業第 32 号 宜野湾市公有地料金特別会計特別会計
日程第 16 職業第 33 号 1772 年度宜野湾市有水道金特別会計
日程第 17 職業第 34 号 宜野湾市消防自動車購入基金条例について
日程第 18 職業第 35 号 宜野湾市見當手当式給付条例について
日程第 19 職業第 36 号 宜野湾市賃住宅設置及び管理条例の一部を改正する条例
日程第 20 職業第 37 号 宜野湾市と畜場の設置及び管理制度する条例について
日程第 21 職業第 38 号 宜野湾市公設市場の設置及び管理制度する条例について
日程第 22 職業第 39 号 宜野湾市税条例の一部を改正する条例
日程第 23 職業第 40 号 1771 年度宜野湾市水道事業会計追加更正予算
日程第 24 職業第 41 号 1772 年度宜野湾市水道事業会計予算

- 24
日報第 24号 情報第 0号 / 77年2月底空港荷物一括合計
出入口出荷量
- 25
日報第 25号 情報第 1号 甘草根送積港入荷成について
- 26
日報第 26号 情報第 15号 離港船延港撤去について

議事

昨日以引続。在原より本会議を開き
令。因(午前10時)

議事

日程の訂正の都合に付し體總の不^可能。
(午前10時)

議事

再開へ付。〔午前10時10分〕

議事

休憩中の各報に付し付され道。本日の
日程は午後1時半、午後1時半に付解して付の
午後1時半通り進行し界の事務が、既
に終了見付の事。

議事

午後1時半。本日の日程は
午後1時半より午後1時半通り進行を
終て終了付。

議事

休憩へ付。〔午前10時10分〕
再開へ付。〔午前10時10分〕

議事

日程第1議事案付。宜野湾市職員定数
案側の一部を改正する事例の件に付議題

宜野湾市議会

心に於て、御説を聽いたる本業の事例
銀券の賣取と説明された事。

銀券譲受

議案第21号、施行規則職員賞給条例の一
部を改定する条例の件を御説明申し上げ
ます。現在の賞給条例は以下の通り、一般事務
部局の職員が、東員が115名、外勤部の職員
が23名でござります。これで合計員が119
名、これが2名の補てん者となり、合ての
人の職員は121名、1人職員でござります。実質
的には23名の補てん者が今ある。これが内訳は
郵政課の千葉道郵便局係の技術者職員
が2名、海賊課係の技術者職員が1人補
員となりました。新規課係員課長職員
は1人增加した事になります。予算額が121名
に対して23名の補てん者たるがござる事によ
りも、この件は新規課係員が23名となります。
この時点では職員改革等の必要が判り次第
調整していくとして最小限の補てん員
2名を増員して参考となります。それで
御審議をお願いします。

職員

本業の事例を御説明下さい。

19 番

以前の説明で、大体は了解していると
有り、これが他の職員以降の説明。

19
総務課長

他の職員は、説明が不足で大変申し訳ない。他の職員が少々負担にならぬよう努めて下さい。

19 看

直員以上です。

総務課長

所内の便丁による毛と金庫箱の輸送は、
是等の方法の方であります。

19 看

他の職員が3名増員であります。
これは新規採用です。

総務課長

新規採用が完了であります。

看

他の職員が3名増員です。他の職員が3名増員
は、新規採用が完了であります。他の職員が3名増員
は、新規採用が完了であります。

(署名)

職

新規採用が完了であります。本職の3名増員
は、新規採用が完了であります。

微

日移。所以，議會在2月份將兩部類似
於此一貫用所屬條例的一部毛稅已付了案件
於1月29號議題上去了。

胡說生省之引乙，理由者，類旨說明七指
的主事。

卷之三

穀梁二十二年宜用過年報酬除此一章用紙張
本例之一部也改定之本例以人為例證明
亦可耳。

説 明
本審判に対する質疑を記す。

職 業
休憩時間(午前10時~12時)
算用時間(午前10時~12時)

1) 者

先程の説明に於ける所と、直訴満、泉利川、浦添 明衡と係りるために大体同額を補充する所がござつてござります。併し内々職員の福利、或は他の他の大体以下のように、監査委員の報酬について計算便がなれど、これがいつの印象を経由するかは不明であるが、これにて御説明が本題一(1)、併せ監査委員が何故報酬を下すかの理由がどうの等、或は不監査申請の他の他の面で他の二点の答へ方の場合は取扱つたまではうが、併へて本題一(1)。

2) 著

本題一(1)。新しい監査申請額が
被認されたる、業務監査が既終了した物との
一つがなし、中止又、始めての職員がアリヤルれ
てなし、これらは監査請求書を立てるに當り
てがも異一(1)で、本題一(1)の通り。

3) 者

個人的理屈で立派に立てる(竹原、羽瀬先生)
直 訴 満 市議会

像うるの紙にそれが紙を造る場所であ
りうる。或は木の川引立たる場所もうる
川川原川一がも。其が紙漬け化け物のれか
の為え方で紙面の繊維結構を考えうるは現
在の工法の理由。然の理解での理由
が分らざりか。近ノヘトにて私は何へい
う説いておりまが、事務局が紙選りから上
げられればれりてゆくと云ひて、某の先様
の説明の中で紙耐水性の二重と紙漬け化
け物とその基本的の線である評議でゆ
りか。色々の紙特例を挙げらるゝが
本此の性質が何より紙耐水性。紙漬け化
け物とすで御りか。それにて何へいの
が、某して紙漬け化け物の理由が何の部類
の見解で才の見解ゆうじゆでありますか。
近ノヘトにて一言一義向をいたしてありますか。
ツサ布が10FW、小瀬川の奥村川が30FW、
越後屋敷の何と申しますか、故郷に於ける年
角の川もまたツサセ奥村川、浦原川はく
しも東北支流と呼ばれはせらるめがどう
か。今も理由を今聞いてから語でござ
りますが、もうへバレばうるは題一とす。簡潔
に有難いです。

前 葉

これまで宜野湾の場所、こればく紙は是
の年どのかはしあはせどもと聞いれてのつ
してあります。

卷之三

私は今、彼へ「うがを聞いていたり」。
只ちりやつせんれいの監視部隊、或はその
職務内容、彼へ「うがせうが」。

布帛

内蒙古自治区是中国西北地区的一块小块草地，是
中国最北的一块草地。

八

うが。早く沙汰を進めるのがいいが。

行 集

W.W.

山 種

アーモンド

14 緒論

乙值之節叫做質不-想有福無事更以人所為
此他如何和他一-同去。

卷之三

トベベタ。

四
卷

道管・維持薬物化療法を併用せよ。

卷之三

後悔はおめでたし。おめでたし
おめでたし。

14 緒

物を手に取らなければ、これがお前が欲
望を満たす道筋である事も兼ねて認め
られ、畢竟の結果は30ドルの新規不買注文
が入った。結果手元の結余は3万円近く
で終り、一ヶ月間販売の結余は3万円近く
で終る結果となってしまった。

紙一布錄

本件は、この事件の発生から既に数ヶ月が経過し、その間も依然として事件の原因を明確に定められず、また、その間に何らかの進展が見られないまま、事件は依然として未解決のまま放置されている。この間、事件の発生地である某市では、毎日のように報道が流れ、事件の詳細が徐々に明らかになってきた。しかし、それでも事件の全貌はまだ明らかになっておらず、事件の真相がまだ明確に示されていない。一方で、事件の発生地である某市では、毎日のように報道が流れ、事件の詳細が徐々に明らかになってきた。しかし、それでも事件の全貌はまだ明らかになっておらず、事件の真相がまだ明確に示されていない。

8 索

今後も工場、新規化等、下層階級の手

それが、何よりどうぞ、丁寧は（禮貌的本能）ええと
教わるにどうぞ、丁寧がどうして新しい加わられる
のが、おれ万里の、御説明お頼みいたさ。

卷之三

これに次第、銀鏡顕微鏡で確認されておる
ところの事も、述べておいた。結果
は既に書いた通り、これらは癌有病歴を有する者
に多く、癌有病歴者では一般職員より
多い傾向があるのも事実である。原因、該職の
事情を見てみると、これは多岐並んで、実際
職員と同様に各種手帳等で見て取らせる観
察が行なれておる所。

九 猪

所々では普通一般職業でやっておられ
れ部ですが。

包公集

物れど今江所懐本心より身軽逸続で御
成。かわいぢ蟹食畢竟の贋辰。飲食甚有深
厚味有底の贋辰。かうかうに肴多出御心の
をかが御しおちと見一歩かく。かわい陽名の御
道の交給の場居ゆきは御坐御來給ひて
此れ一毛ぬかづかうかの仕事也。向日付せられ
部せばぞの。

八
希

· 2008.9.1 が入ったのが、現在
宜野湾市議会

お今先の説明で済す後續本としての關係を分べ
て解説せざるを得ないので、もれなくいへば解説は
行ひ、此場所は所多マニ塊に該当され
て、一ノトガシが表れておらずでござらうが、即ち
これが物化のわづら場所は普通形態では
外して中が一塊も二個以上は場所は、そ
の場所は事実上はされておらずでござらうが、勿が。

卷之三

当向考之方以之得一。

8 猫

同じ網修は行ひて片一方は委員会といふ有
第2回を適用されかねば、しかし委員会で
ある委員の方は一般職員並にこの有無
が何處に付けるべきか。

卷之三

この頃、御宿舎が通りで取り扱われて
も、遠く宿舎の石け湯は普通、客車
の方へ船底に運ばれたりする事でび
びと多くて、これが一種宿舎の香風からの
ものかそれとも難明を覺えたり、船の香風や一
本と並んで匂いを嗅いで見たりしてモモ
ハーフで匂いを嗅げば入って見る事で
くれども、それではどうもこのお風呂はダメだ。

微光

1911.11.24. 8. 1902. 銀座通229番
江戸崎市議会

この件は連続着弾によるもの
が他の例より遙かに多い。

機 條

街裏機銃掃射事件。本來はこの件
連続着弾によるもの。

機 條

次に、日程通り、昭和39年3月宜野湾市職
員、船橋千秋の園子の家倒れ一部生れ亡き了
家倒れ、日程通り、昭和39年3月宜野湾市
消防職員の亮見、佐久、船橋千秋、船橋所長
園子の家倒れ一部生れ亡き了家倒れ、日程
通り、昭和39年3月宜野湾市水道部正業
職員の船橋千秋難波化粧品化粧品了家倒
れ一部生れ亡き了家倒れ、以上三案件を一
括して機條としてある。

御説明有り次第御審査、御説明説明を求
めます。

機 條 説 明

機條穿刃子の件は街説明車に運び
て、23号、38号が一走り全部間違ひ小川を
走りて、23号は説明車が走り少し走り、行
け下車で行方不明の説明車に止まらぬとい
う。本件はこの23号は、當時特有の沿線の
機條、1971年3月27日の立派な6号機條
引いた折所付個別3枚の149枚の穿刃車に機
條等が少しあるが、それらは機條の機械

39
件のうちから日本政府が輸出を始めたのは
今一つ遅い年份。林産物も加味され、複
数の品目でござる。それから別表二の一欄
職員はこれらは資料はまだ一冊たり
道府県単位の団体に對するものである
基本統計表の如き、これらは日本と東洋島
嶼が1ドル相当で輸入されたと1ドル相当
にして、これが各部財政の支那開拓局に比
較して輸出額は、従來の貿易統計の場所
改換されて、この一つもその均衡も加味しな
がら算定している。これが朝鮮半島に
付いては、昨年までそれがござれど、ア
ルコール30ドル近くのものは昨年の12月の
最初頃に輸出で輸出額でござりしかれて
居た。輸出額は東洋の半島にござつた。
これが19年の貿易時代に最も多くある
の鐵道の支那統計でござり得れど、これを
元に40ドル以上8ドル以内とおぼれられて
ござつた。これは現在の最強鐵道統計にさ
る所、略統計ではござつた。日露戦
争の際に1904年12月の輸出額でござれど、普通
の輸出額は東洋の鐵道の輸出額でござつた
といつておほくあります。輸出額を支那
統計でござつた。支那の輸出額は貿易
統計のうち最も多く輸出額も増えてござ
つたので、大体それに想定しておおむね配
割しておられたとござつた。これが今日本の
貿易統計の輸出額は、半島で、かくして輸出額
伸び上げ工有げれど、30ドル強でござる

引. おこし月額の賃金を600円以上150円
凡ての内から取扱いするもの。
以上御説明申しあげた。38年の賃金
も前年同額の賃金よりは多少の増加
が当たるが、本年は今後も扶養手当の
追加についての心配の多い事で、これも前年同
額の賃金よりは増加の傾向がござる。
以上、簡単に御説明申しあげた御覽題
は右記の如くおとつり一紙。

議案
以上之案件は一つ問題を許す。

12 番

自治行政を以て扶養手当の賃金を行
なう事。並びに申告の際には何よりの
の仕方等で對外して置く。

統一課表

並びに申告の場合は必ず申込書とい
うものでござりますけれど、十分前に申
職員が申入の時は資料を以て申込書の
申告の申告が行ふられる事と申します。

12 番

本トから資料を送らせて置く。

統一課表

本トからも別途下の如き。

12 管

中省局からの資料です。

管

中省局からの資料もありまし、東に東洋の資料を西に運びました。

12 管

セイカクよりもののがこれまで。東洋の資料は西に運び方改め手配されました。

管

結果はまだない封より伏見家様の中省で
ございました。それから信長様は色々と
お家様をおかれればセイカクせし御内
に見えます。

12 管

信長様は東洋には手配されぬ場合
も多々あります。しかし今は、やはりこれは
信長をはじめとして、三つじやかにせんが
信長のそれなりに見ていくべき事です。

管

私が持つてゐる資料でござりますので、数量の
分れは一元信長にあります。總計内閣へは
見えます。

12 練

そして虚偽が一見見られぬ場合はおれが手を
折る現象が見られない事一だが。

練習課表

用意されば実験的取り扱いが可い。

12 練

行動がいいですが、遺傳はしません。

練習課表

用意されば実験的。

12 練

行動がいいですが、やります。

練習課表

用意されば実験的。

12 練

は、お判りました。10歳の2ヶ月目位で、
この年齢は既に個体を獲得するのを理解した操作が
できます。方法的には適切な課題を多く出
すことは可能ですが、それには問題があります。
それは既に学ぶことを喜んでしまうと、それが
人を満足してしまい入れ替わってしまう。これが通常は
おこります。そのためには、課題を多く出す
よりはからず、複数を少しだけ出して、慣らし入れ
て、慣れたら他の課題を出します。これが最も効果的

次、結局餌料がら、いわゆる脱税と言はば大
げえでかれておこうかの様な流も可能じゃ
つか思ひます。

5 結論

これまでの如きで少しお、結論を以てして税金を
徴收してから減りの所から引上課でござる。
おのれの如きは御存じの方へと思ひます。

12 緒

以上、おやうさん、おとります。

6 緒

14章の如き、1項 飲食器類等をもと、2項
の1号、これまでの如きでも實質上特異
な條項等の仕度を以ておつしに付いたる
事です。

6 結論

今度は、母法の如きより規制が少
ない。母法はまだ139条の2項では御財政
事務官が監査官の年俸を支給するがござ
りますので、監査官がいつもかか峰加味の
不統一性、本章は統一的財政の方々、現在財
政行為を実施して規則に差しの付いたる事
等則として流れで、今統一化する。

8 緒

以上おとします。2月17日。小林義信

宣傳部議会

約束で彼にはカウトだと言、しかし私はそれが
行われたのでないが、これまで非常に複雑レーベー
ルでありますや、大体セカイツアドウル。誰が認
めたかでやうが、本トヤ申請すれば認められる
証ですや。

統合課長

本トヤ申請してますね。複雑な方で調査
して物の心の複雑圖像が多々と認定した場所に
複雑場所多々、そして規則によるものとさうする
外層の出金を多く受け取るためのもので、複雑出
金しむや一審審上複雑圖像にあらそひでは
複雑な結婚式は必ず似せてもまだ複雑的
な複雑化引くと複雑圖像を出してくれてや
れでござる。本トヤ申請は一審審に任
されてるやうやうの認定書類をもつて置く。

8 章

これ以降新規則も適用され(→3ページ)。

統合課長

此のにて。

8 章

新規則は今まに解説から言えども筆者では
かれてや、しかる後はもとからして場所には
止まることに限らず、これまで本トヤ
新規則が本トヤが禁じたところへ、トトが、
七音のうちには別れモノで既に半額が支給。

airing it.

八

青仙家の塊れ地であります。株価等の高額であります。1株につては1ドル50セント、これが他は1ドル45セント等と云ふ形であります。この観察結果の基礎になります。

第六章 理念

名店江一郎の所。頬の剪定は勿れども、枝葉
がうぶされば強制通りでせがゆ。これは
強化猪球紙筋の城籠が本筋とれども頬
と同頬也。剪定度等については明確の根拠
はなきセレ。

二十一

私が園へ入るのは政府が承認している
隠れ。政府としての立場の交換の間が持
つたのであるのですが。

卷之三

V. 3

三
卷

七

卷之三

宿直も充ててす。夜代税金でなく而浮加料
多めの運送料金を支拂ふ事多し。

II 者

私が聞かれたのは、これは準則は以下の
通り、一社との額のドル5000未満の算定の
ですが、それ以上で社員に額を算定するの
であります。これがいつ一社(同一社)ですか。
例江戸貿易株式会社1ドル5000未満。何が
限界がありますか。

税務課長

これがハントの税理士が答へました。

II 者

JRまで10、11月から5月中までの間に利
得税法でいうところの利得者の場所は以下の
です。

税務課長

これが規則でやれりとやられても、420
ドル以上、利得がある場合は該当します。
例江戸貿易株式会社の本店には適用してもうの
ものが身間420ドル以上上の利得がある場
合は適用除外であります。

II 者

420ドルを上回れば、原則でありますと社員が
であると資産所得として他の他の利得
が年間420ドル以上ある場合は適用しない
ことがあります。

統計課表
あります。

1 務

これにせりゆく执行されり事。

統計課表

これに節税の申立書、カウントもて調査せ
るといふ事。

議 表

これに付しては、議案第23号
38号、46号の三案件は總統會議にて承
認し、とて御異議でござらセト。

議 表

御異議有いと認めり。且つて議案第
23号、38号、46号は總統會議にて承

議 表

同様に第6、議案第44号、宜野湾市道職
員支給条例の一部を改正する条例を議院
に付す。

調査を審みて理事者の懇意説明を求め
外す。

統計課表

議案第44号宜野湾市道職員支給条例
の一部を改正する条例について御説明

宜野湾市議会

右の件。本件は、昨年の第19回定期議会に提案されられけれども、当時、現在の沖縄においては地方公務員法が採用され、官吏財政の結合管理体制が統一されても、翌年後には教育行政も地方自治体に組み入れられることが予想された。それから現行の改正案では、都と都道府県は格差があるという理由で、一度否決されたけれども、別表の資料で、元不日通り、中部の官吏財政の条例が他の続付をされたので、又審査納、東京都の方も今日改めて予定されておりゆうで、同じ自治体に、物の多い職員が少ない大きな格差があるのは、むしろ逆で、それが問題なのである。以上御説明いたしまして、皆様の御質疑に答へさせていただきます。

議長
本案につきて、質疑を許す。

議長
本案につきては、質疑の権限は純然審議としておかれること、御異議ござらないが。

(黙識川呼ぶ)

議長
御異議なしと認めます。以上、本案は純

立法院議會

統審議の件

議事

休憩の件。(午前10時56分)

再開の件。(午前11時5分)

議事

日程の第1. 議案第25号 議会の議決
に付する衆議院に対する財産の取得多額の
金庫に開けたる例はござり、日程の第2. 議
案第26号 議院の議決に付する衆議院の公
金庫財産の取得多額の金庫に開けたる例
が複数の開けたる例。 議案第27号 日
程の第9. 直貿済部財務の支拂、議事、衆
議院に開けたる例はござり、日程第
10. 議案第28号 議院の議決に付する
金庫の施設の廃止、又は取扱がの独占的利
用に開けたる例はござり、以上4案件を
一括上程いたる。

朝議を題するに解説書の委嘱旨説明を付し
ます。

統一税課表

中件第一件工税課税の件の件小切。 内容
はこの内少額の一部の件にて、個別手帳に記
説明しておいたと思ふ。

議案第25号 議院の議決に付する衆議院の公
金庫財産の取得、手取本廻りに開けたる例
はござり、詳説明申しあげます。

本件は、布町村自治区の改正。1970年の立法第90号に準拠して、従来の母法の175条の各項を施行規則について定めては原則規定を詳細化するものであるが、それと並んで、同法の91条で規定したところでは、持川市町自治区改称後は、布町村自治区施行規則で詳細化規定されるものとし、これら、本件の改正によって、本件の自治区の自治区施行規則の第37条の2項の規定は、廢止され、取扱い規則並り廢れて、従来のものとなる。

これらの議事録は議院の議決に付すべ
る規約等の文書の附録の範囲内に屬する場合
その範例の條例に開示した條例についてせし
が一例を示す。本条は議事録25号の條例
を表す條例でござる所である。條例は議院
御裁の特殊性の體育会、その他との競争に
付されしは特例を設けられ一そく意味で復
讐の形態を有す。これらは議事録25号直附
する條例にて示す所が、財政の運営
と、資本の目的を以て、もしくは資本の増加を以て
使用し、適切な対価を以て報酬もしくは賞
金を下せし時、結果として議院の指揮を受れ
たる事でござる所が、條例で定められた
各々の範囲内で御組合員が規定された所。
この條例以外は個人の議事録と議院
の議決が並列して記載されて居る所。
所因、有財の経営者等のための、いわゆる議院
の議決が並列して記載されて居る所。

準則として流域所有の権利者に対する標準
としている。これがう議事録28号でござ
ります。議院の議決は付合会による施設の
統合、又は長期的な取扱の利用に関する条
件についてであります。条件としては流域
内改正の付合会が、標準案側で定めた重要な
な溝造物の設置方法についての議院の
権限法、条例で定めた重要なため施設に対する
条件で定めた重要な長期的な取扱の利用
をえどんといふ法が36条第1項10項の修正
に盛り込まれて今回の提案をしていう議事録
です。流域外の付合会の権限法の修正が
して流域の溝造物について標準化が、この施
設等の付合会がこれで行われます。本案件がこの
付合会の自身に付合会で提案していく場合。
おまか御審議お願ひ願ひます。

議事
以上中条件について簡単な説明です。

議事
体積一㎥/秒。(以前1時10分)
貯留一㎥/秒。(以前1時25分)

議事
議事録25号、26号、27号、28号、以上中条件
について付合会の溝造物の付合会の統治者
としての一つの見つけが、御見識ください。

(累積付しと時計)

説 明

例 累積付しと時計にて、水栓件を縫結者
記入されたり。

説 明

日程の通り、議事録29号、直門市海部町
研究会より一括別途計上側にて、日程
より遅れ、議事録42号、1972年度直門市海部町
魚類研究所より一括別途計上側載入議事録より
一々、水栓件を工務へ付け付。

納品書より2月27日付で、納品書説明を
求めたり。

累積課長

説明一回のみ。議事録29号、直門市海部町
研究会より一括別途計上側にて、自
身が2月27日付で、納品書説明を
求められたり。水栓件を工務へ付け
付けられたり。

議事録42号、1972年度直門市海部町
研究会より一括別途計上側載入議事録より
説明一回のみ。

納品書の質問

説明ターゲット

次の資料は、
前コマの丁間に挟まっていました。

ノンブル

そ 52_1e



卷之三

乙案件について質疑を許され.

一一

諸種穿刺器の骨子床、弾力骨盤の適用
より小骨が既に骨創の所れども、此の弾力
骨盤よりの骨創の所れども、其の骨盤的
説明難い所。

卷之三

お常に神しと仰る事。彈力車体と通称せ
一列車は、船と並んで第一回車と第二回車
これで、これが載出す車で群衆車の一部局
此が一个、其上乗入する所を御居所と名乗車外り、
其乗車以外上乗入する所を御居所は其の配用
内に載出す車の事であるが、此が二種ある
の意味でござつて、載出車上外り
その他の車に付されても、其の車から其の車に付
けられ載入する所を御居所と名乗車の事上
されても、當時日本政府は151年ぶり
復活された内閣でござつた。

山 材

卷之三

側を述べた。このように第一回は物語の筋を
述べた。レシタの仕事や筆の運びを通じて

やうなも。但し、予算は400億から440億円
の予算が想定されている。これは中華人民
共和国に寄付しう方が手に入らぬ場合、予
算は440億円の場合、これが流入する際、
戻入が予算以上に超過してくる場合、そ
れに伴いレバウの賃入に充てられても
かくともカーラーは弾力係数の適用が
できるといふ点はもう何でもううがと思う
うれしいも。

II 稽

企監理解をうながす。以前の説明で
シラカカ例を引用。元々カレハガタの
説明は下記。

助 簿

この弾力係数の問題で云うけれども、
これは所蔵の図書総数が既に151本以上
へて計画以上のもの、即ち付小修的取扱
の書、办り中華人民共和国を主とする
書類の統計の件の收入をもつて充てうもく
た。本例で見ゆるものは、本稿の増
加による収益の也傳抄圖の統計によ
るが生じたる本稿の増加量と增加の子
供增加の収入の相当分を原稿と本稿
統計(規則で見ゆる統計を除く)の使用
区分せざるを。その上にあれば、
本稿の収益を出づるが點で少くれて、
特別な試みの目的は、いかにも特異の事象

取られました。独立採算性のものと連
絡なく、また以前からある独立採算性を
削除してしまいます。そのためして、この中東
の在庫性を強調したことの企業の成績を
上げさせられるにはどう移動在庫の運営を確
立するに並満者にどう移動の費用縮小等
して成績を上げたりとする目的で
どうぞ、特別原則条件の中に記載
の全部が含まれてしまつたままで、従つて
意味でござらぬし、併せても利用する形か
が出来ずござらぬし、特別原則については、
ト付員の人は通常それだけの運営を行
ります。そのためして、在庫性を強調する
ことが目的であります。

八 章

この手の移動在庫をもれぞろといたり
であります。しかし、されど、何んやうな
独立採算、特別の在庫の場合は必ず
移動が利益を追求されなければなりま
す。経営者は常に移動の費用縮小の運営
を計られておりながらも、同時に自己の利益
を守るも当然、これが何よりは運営の支障
を生む事がある。販賣が成功せざるが故
に、もしも販賣が終了すれば、どうなるかと
がおこる事。

師 殿

新しくなった見聞はどちらかといへども、特別
医師執筆案例といへばの事、この本にはやや
複雑な併用の如き全部八つ分ります。
一やむを得ず特別医師執筆のものと云ふ意味で
入れて置いた手本れども、慣れて問題慣れして
后 手機会多き事例も大体、これが何れに該当
本題の八つ手本算定法として、想定され
る事では何れかと云ふれども、特別医師執筆
案例の形式や大体二つの形式を以てお
りの如き、これがどういふ機会に手本算定法
して併用の範囲を認め取れども。

II 着

現時品評小や通用ルル算定法が
何事也---。

師 殿

現時品評小。これ等は勿論一々手
算定法は以て置かれてゐぬ。

II 着

しかし、これを該当する事例やそれと並ぶ
行先の手続を踏み出す事も大体がでゆく。
これらにてあらび後院分の色をわかれがとう
や。右へテハ一筋の手本算定法が取れども。

師 殿

この問題は、當局が一筋の手本算定法を

諸々のものより多くからて紫紅限られ
る。この紫紅は色加更を有するもの
を除いては、その色は全然の
もので、其の特別の色と紫紅の
上、当該もつべき内宿に一理由で提棄
しては、就てはなりし、その考究。通常
は刻の底をもつておる。

二十一

音節の区別は「音節区別」と呼ぶが、これは
何を指すか、何を意味するか――。

四 57

压部入风(右)手。

八
卷

山本がうれしそうに原稿の手書きでそれを渡すが、
これが序章の中で説明する。山本見送りのトモ
高見はおもむろにそれ帳を渡す。 その帳はトモ
ア。

四

純利益と同一のものと見えた。予算の純利益
は見えていたが、取引で予想よりも多くな
る予算の分の純利益も一見もは見え
てせむる事無し。

小教

が見込づれいというてはどう説ですが。

財 管

。セの手算は、収入はせず、原料の仕
分の売上げ代金、これがこれが財産で
が、これが收入れられていう統べ。
原料の仕分の売上げ代金、これが原料の
仕分で、これがこれの事業費、セトカラ
の小便の賣り上げの資材、資料、その他を
手算し、これがもて収出をしてこれから一時
借入金が想えられたりして、これが預金利子
とかこれをもて手算は、収出を積代して
りうるので、收入、セトカラ収出をすれば、
これが本額、セトカラ利差といつらか手算が
行われるにやけ一統です。

会 贻

これがおがりうす、セトカラおがりうす
はこれの手算を手算してのものので
これが手算の引けじめ積代利潤を見込
んでのうすとあります。庄屋見込とされ
ておりますが。

財 管

収入収出はバランスされておりうすで、最
終おがりうすです。

会 贻

。手算の手算がおがりうすです。

この例は、元の計算式(純利体)を用いて
2)手算上、算下で繰り上取られてから一
体利差を計算するものと見ておけ。純利差
の計算が必ずしも正確一元では見えて次第複数
の条件を考慮して行われるがこれが、それが何よりも。

財 務

年収計算のため手算が年収計算であります。
別に現れ年収額が必ず算じやれてます。

会 帳

で今から、利調について見せておこうと
です。

財 務

利調について、これは非常に複雑な考え方で
あります。なぜか、いわゆるしらすりの仕事の購入
代金が流れ10万ドルもあれば、原利の仕事の
売上げ代金や20万ドルもあれば10万ドル利差
が生じて、これが10万ドルで通常収入をして
いることの説明がかなりむずかしい。

会 帳

所の結果がうまい、20万の売上げに対して
10万のしらすりの仕事が入りたまに引いておかれる
代々、通常収入は20万ドル利調といふものが
粗利差、これがどう計算経費、諸経費を引
いた残りが結局利調だというふうな考え方で
ある。代々は損益計算式があるがね、これが折合せで

秀之の仕事の心の移動の軌跡を一。

即 然

伏見の所、3月の、近畿風評の予算では
これがセレクトです。おゆき官房風評方
式でありますから、もし仮にレジデンスの代
金が車庫のカギを売られるとか貴族が金
が取れて財産を差し引いての残りといつ
てがとうございます。一時風評への影響は風評
の形でレジデンスの運営へもたらすかも、その
所の所、現状予算にはござりません。

一一
奇

がからうきやせんかせんにあつておもひ
しておは。

即 放

而刀劍也將會被你一一收進你的口袋。

一一
卷

この段落は、小説の叙述者による物語で、主に「死ぬやうな」の死をめぐる事件と、その死をめぐる心の變化を描いています。死ぬやうなの死は、死んでしまった人の死を意味するが、死んでしまった人の死をめぐる心の變化を描いています。

脚 次

間違ふおそれなれば、局の階級においてて
御見様へがねろといふことであります。

8 章

國連の件ですが、これを前にした場合の
私が希望は、5ヶ月計画を立て、5ヶ月の間
には全部いいが立ちといたるようは説明せ
て分かれます。既成して分りますが、それ場合
には施設費、施設費の77,600ドル、これが施設
費は年次的に一般財政へ繰入といふ形態
で直上に表われておこなわれる形で考えてお
かれ請ひます。しかし、調べられ端局は一般手
算に付けて繰入れは見込まれておらず、物
件がござりまつた場合は端局がこれだけ
の前にもう半年で済ませてしまつたので
付替工事は全然行われておこりません。結果
5ヶ月で施設費は実現のう一回のうちの施
設費はまだ1個が一請ひです。という結果
は何う状態ですか。それへつけたはせぬよ
うに考へておられますか。

9 章

本署の件の方、国連、与えられたる方の
予算工事は少しもござれません、議案の29
号にもあります通り、一般財政への繰出
額、これが既に予算に算入されておりま
すのであります。現在まで提出前より
流れます。これがまたいつ見積りで何時の
間、一回一回入る形で予算が立つてから
問題が解決されるのが見えております。

8 章
七省の貿易実績とその動向。

第 1 表
一省の貿易実績。

8 章
貿易実績の動向。

第 2 表
各省の貿易実績。

8 章
米穀、紙、煙草等の場所別、これに畜産
苗苗代別に分類した結果は、貿易額は5ヶ
年で小差をもつて年々増加の一途であるが、
てもこれがでり。これが約162,730万
圓でこれが一等であります。貿易額は年
々増加の傾向を示されています。

第 3 表
貿易額と輸出額、輸入額の比較。

8 章
(總計不能)

67
収容課長

山口支局の予算で、資源山1280ドル。

8 答

この報價検査、技術者謝礼、それ以外の
料金は全部で多少。

収容課長

これは6月で、ヨリの所で、この機械直充電
条件の下で、中止も引かれたりして使用され
て、この機械直充電でこれがの経営はされ
れても、これが場局、病院とか何とかの問題か
ある。これがても組織内に代理店を立てるとい
う場合に於いてこれが技術者を招聘して被
雇用するのをやめてしまう方です。

9 答

山口支局の予算ですね。1,780ドルは通常開
催の資源山が山口支局を運営する場所に行
われる場局の予算ですか。

収容課長

山口支局の予算。

8 答

これは6月のヨリの報價検査については病院か
これがの場局にしても、こちらの報價検査で
これがこの場局は本シヤウ招聘の技術
者を立てるも、もう少し多くの報酬、ベジタブルが、

△の旗賀方のものはどうか江北。

露井課長

△の△の旗賀も日当七五郎入れて如何。

8番

(種取不能)

11番

財政は再復公債一〇三。先稿、市行
心納得。ハナレルて、何一回公債一〇三。
御組の當初、~~新~~ 市債計画では、年間中、
市下に於ける利益を上げ、以て教育費の
償還の追済、並びに上りもせしやう。されば
不いじくらへんことを御組の御曉明がられ
山體一のうが、さればラクタリハ市債償還後
に於けるもこれの充上げを予見しており
矣。それで今さらば、この御組は外れても利
益を重視する事に止まりとれども、されば
これまで御組がも入は體御組は所、御し
上げれども入る事で御組計上りて、私。
然るべのじせき一からみふれの考工部(?)
ううが、何れらの所、ほんしてうそり御組を
考うて、これの意はいかに分かるか體一のう。
御もつと、御組の実積の高さはうづくと、充
上げ、其前にゆれとほんじて御組はつかね
一せうせうて御組が、からぬとせよ青井
彦ひかう、新年度におけるその充上げ
予想高が、行員の身に對しとれておりま。

もし、当初計画通りの計画可能が出来
ればそれが出来た時に既にその他の機会を
得られる事がある事は珍らしくない。同時に
この間不育の時程との競争点においては當
り外外で外れが前回の施工はもとより計画
段階から私が申した減価償却費
の算出に成るか否かの問題が一時底辺への競争
優位が十分で考慮されて離れた結果、當
然のことであるが、これがいつまでも持
続する（即ち説明範囲へも屬する）。

別 稿

この件の申し手の方より、現実的計算のう
ちの施工代屋は 168,000 ヶルと算出され
る旨りう。それで、レーティングは 110,000 ヶル
と算出されるが 54,000 ヶルで購入されても
いいと、これらの件は年間の収支算出が行
なは、現実の割合はいかで算出され。

されど、もし 168,000 ヶルと算出されるが當
初の代屋が入るやうなれば、この利益は當
然の外に上りの結果のレバテ。后、自己資
本の一部が当該範囲に付与すると想つたれば
も、これに付しても当の高層は 168,000 ヶル
と算出に達するから前項で既に準備され
た通りである。実際現実に付与される
べき本益も、さてそれが何を算出し見る積み
である。然れど 20 万の施工が予測され
上記もしたが実際には付与の高層である。そ

方行方不明の問題が今も残り、一派は8月
かじに必ず前小説と併せて公表し、これが場
面の実際の如き結果を示さざる次第解の
字寫しても神をせしむれ。而くても前手放
縛紙金とし計上し計て、されば此種の
何れかの犯人には實に有り不得。或は又
これ等の事は行うが當然、財産計へ縛
字書して、されば字寫の充れぬ所の如き
シテウ字讀せしむれ。されば字寫の如きは皆
誠信價印も種々な字裏に於いて見一得。
原トサセ外側とも全部一般原則に縛表
しつ。例えば原一般原則内ヤウ丁度に原
リの縛字書でも之の字書化ヤイもの
のれども、丁度ビルと限らず常に並高規制中
にモレ制書が出来得らば今ベテ一般原則への
縛字書として縛りせしむれ。次の筆の傳達の
心付才無(地取不能) 大体體像にて
此種の制書が出来し次第似かとシモノを算
代数的ナガス通常比照する事にて算出され
され前段の如きは未だ未定しておらずとは予想
されう讀んで御う。

九 希
我久山者號少佐、或少帝者少佐、在場の主
ハ右端所也。當時この事象を如何に道譲。左
はその人の所存也。一派主張の利潤下判。
此の利潤は当然故意の営利から成る
が本件はそれなりにその立場から云ふ
問題を審議する事無く判決。此の如きは

片時後は説明の如きと、少くは利益がめう
徳居は議院とよく相談してたらしかつて
如何れを公ひせつてありまつたれど一

四九

これ、今ハ新ハ説明ハ勿体、利益ヲ生ハ得
而ハシハカニ金熊辰計ガリハ一財会計ハ
餘水底ニシテ算生計シテナニ殊ハトガ、され
て一財会計ではナ万ル余リの餘水底ニ
ハニ資本財高ヒ此種をイタガ、或山下何
事ハ身著ニ惹ケテガハ行商・貿易等ハ専有の
事ハシカリケレども、コレガ水上アヘニ相
当ニ利益ヲサクシム事ハシカリ諸用ハ
シハ當然議院ハ議院の御家ハリナ
リテ、これが時ハ公一ノ物専有の意見も
表明スルシ、不滿辰口議院も得ハシケレバ母
一草レシテ行持ハ意時セラガーラ。

卷之三

これまでの経験、特に小規模階級で、現時
處で秀えられたものから最も限局的である
が、それはせめて一時的封印制をもつて
て販賣封印標識の廃止に充當されて
いた時代も今日見難いだけれど、今
ではそれがいつかまたおこる恐れが
あります。これも有識者たる所感、されば
どう風化してかかわる在りゆくものには
必ず一層減らすべきかんじで問題
が現出しつゝある。少なくともL.R.L.問題が

前回の書いたもの。

財務

御指摘の如く、これはそれまでの所よりも一
流のものであります。それは何が最も重要な一つは
それが確実である、そのため業績の実績
がこれまでより一層多くある方が多い方である
点になります。

会員

次に、これが既存の会員の実績から見ると
今後、これがどうなるかの予測が出来ておらず
今、11月の事業計画が何をもたらすかは分かりません。
もう数値が11月を過ぎた場合、現状の利潤を
がまぐらうのは不可能です。これ位の利潤を
あえて一ヶ月分とし、この利潤は一般販売部
が担当するので、一般販売部の担当者達、或は
販賣部や営業部の方には、絶対に販賣部が
レバーパークの事業計画が出来た方がいいと思
う。大変細かい算出一式が出来ます。

財務

勿論、当社でもあります。今後の業績と
今、該社が何を計画しているか、全く分かりません
と思ふが、何が計画されているか、全く過去の
業績を参考してみても、見込みが立て
れず、これまででまだ一回、観察しただけ
で、業績であります。少なくとも全くなく、問題がある
割合が大きいと見て取れます。がまぐらの力が大きくな

して、一派の體を呈するが、これは何等の
事も構成要素をもつてゐない。これが方を
方であります。

外 質

しかし、所の外物からみて、家庭の代をは、
当家の機械を併用して、それが何らかの作
り立てる。おいておれ、計画は何んとなく、そ
の場所にておれ、單純に小屋の外観をみて
おれども、實質は頗る上に上げられ
がく可能性は少くさういふことはいきま
ねえが、それだけではある。しかもそれは
外上、凡ての1年を経過してから、おれ
おの問題をもつておれど、そこへおれで、
尚更外質の外物が當然である。

内 質

問題が立つた時は、色々な隊
の資料の手本を前にしておられて、それ
の本領解いておられるのです。左側は既
に1回一説です。おやうの仕事の他に、實際
の1回1回解いておられた事であります
が、それでも、根柢重んじておられたが
おこなわれたのである。おれは既に場
所にておれ、非常に難い問題ばかりあるので、
何んといふ1回の実績を呈すことはおれ
おれども、おれの意図であります。

II 番

先に萬代島同一の件。今日北前
舟を乗船の件、これまで日本で現地化して
おられた。千葉の内山田の14歳が新上
内山田の件。それから一つ差額を支え
ておられたのがござり、それから14歳
の北前舟は船員が船員から船員へと
おじやながれ。これが今は現在の内山田
さんである。成吉院にて14歳1名より14歳
1名に替えておられた方がお出でです。見
直しはもう少し多くお見えておられる様子。
おへんじかへんの差額、それ所後もおへん
然様ですが、おへんじかへんを行なう約。

幕体調査

本年三月の件、本年度は本年初の仕事の
始端は、皆様方々大井町へ行かれて才原御
和歌山と想つます。それで、萬利の船が鮑
漁船を運んでいたので本年度は非常
に危険が心配であります。しかし、去年度
は船の倒壊、車との衝突をありました。中国高
カレーライフ入れで一ヶ月で船で1トントレーラー位
の船が入ったので、車と船の衝突が
少くとも、車が船頭に入れて1トントレーラー位
の船では大体車と衝突しておられました。
お化しておらず結構おじやながれで現代
の船と並んでいます。